
6 Pièces

242 m²

Réf. 13911

1 890 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Située au cœur du prestigieux quartier du Tivoli, à proximité immédiate

de tous les commerces, cette superbe villa de 242,66 m², entièrement

rénovée, offre des prestations de luxe.Dès l'entrée, vous serez accueillis

par  une double réception impressionnante,  complétée par  une cuisine

GAGGENAU  entièrement  équipée.  Cette  dernière  s'ouvre  sur  une

terrasse,  un  jardin  et  une  piscine  privée,  le  tout  sans  vis-à-vis.Au

rez-de-jardin,  vous  découvrirez  une  suite  parentale  avec  dressing  et

salle  de  bains  attenante,  ainsi  qu'une  chambre  supplémentaire  avec

salle de douche. Trois autres chambres, toutes ...

Located in the heart of the Tivoli district and within walking distance of all the shops,

this  magnificent  242,66m2  villa,  completely  renovated,  offers  luxurious

services.Enter on a magnificent double reception with its fully equipped GAGGENAU

kitchen that opens on the terrace, garden, and swimming pool.On the ground floor,

you will find a master bedroom with a dressing room and en-suite bathroom as well

as  a  bedroom with  a  shower  room.Accessible  by  lift  or  stairs  are  located upstairs

three  bedrooms  with  dressing  room  and  ensuite  bathroom.A  laundry  room,  a

garage, and 4 parking spaces in the ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence
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